

**Im Rahmen** des Musiksommers Kremstal Pyhrn war im Lokschuppm „Jazzodrom“ zu Gast. Fünf Jahre ist die Band bereits alt und präsentierte vor kurzem ihr zweites Album „Places and Spaces“. Dass es die fünf Jungs auch live drauf haben, davon konnten sich die Besucher in einem voll besetzten Lokschuppm überzeugen. Am Foto von links: Alex Pohn (Schlagzeug), Helmar Hill (Klavier), Gerd Rahstorfer (Trompete), Christian Wendt (Bass), Andreas See (Saxophon), Vizebürgermeister Michael Kornek und Bürgermeister Rudolf Mayr.

Foto: Staudinger

